

Tres Productos de la Gran Cervecería Argentina QUILMES

CERVEZA DE INVIERNO «MUNICH»—Esta gran Cervecería, la que produce y vende los dos tercios de la cerveza que se consume en el país, ha puesto en venta este exquisito nuevo producto de su elaboración, el cual por su sabor agradable y propiedades alimenticias, no tiene rival, en el país. — Fidan todos en las buenas Coniterías, Hoteles y buenos Almacenes: Cerveza «MUNICH».

CERVEZA «CRISTAL»—Esta insuperable Cerveza es la más liviana y de mejor paladar que se produce en la República. — Todos los consumidores de buen gusto piden «CRISTAL».

CERVEZA «BOCK»—Es la única Cerveza que los médicos prescriben para las personas débiles y sanadoras que crían. — Es la única que a lo agradable, reúne las más altas cualidades nutritivas. — Se vende en todos los buenos Hoteles, Coniterías y Almacenes.

Unicos Concesionarios de la Cervecería Argentina: Juan B. Mola y Cia.

TIMOTEO J. AVALOS
ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

Dr. E. Domínguez Ortiz
ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba. — De 8 a 12 m. Posadas Misiones.

REDACCIÓN

EL CRIMEN DE LA GUERRA

ACTITUD de la COMUNA

Con placer hemos visto que nuestra comuna empieza a realizar las economías que desde estas mismas columnas reclamamos días anteriores, y que tanto parecieron molestar a algunos miembros de ella y a algún colega, colega que al día siguiente salía a la palestra reclamando las mismas medidas, combatidas por él dos días antes.

Esperamos que esas medidas se continúen tomando, pero en las reparticiones que realmente son acreedoras.

La rebaja del 10 por ciento a los músicos, mientras a los otros empleados alcanza sólo al 5 por ciento, no la creemos justa.

Por otra parte, la rebaja de sueldo a los empleados es una medida contraproducente por cuanto es un contra sentido rebajar los sueldos en los mismos momentos en que la vida se encarece.

Que se supriman puestos poco útiles está perfectamente, pero que se mantengan los sueldos en aquellos que son realmente útiles y que por lo mismo perduran.

La otra medida, la que se refiere a la suscripción popular, la encontramos de carácter imprescindible, pero para los casos extremos. Somos los más decididos partidarios de que esa suscripción popular tenga éxito, pero también aconsejamos a la Municipalidad que haga uso de esa colecta en último caso; cuando ya haya agotado todos los otros recursos.

Poner coto a la especulación en los artículos de consumo, es lo primero que debe hacerse, creando — si no se consigue de otro modo — puestos para expender a precios reducidos esos mismos artículos, desde que la crisis actual no está llamada a desaparecer en un corto período.

La contribución al vecindario, debe dejarse, lo repetimos, para último caso.

Desearnos que no crea nuestra comuna que hay en nosotros un espíritu deliberado de atacarla. Son esas mezquindades demasiado pequeñas a las que jamás nos verá llegar. Queremos el mejoramiento de todos, queremos obras benéficas, realmente salvadoras.

Con sólo dar toda la responsabilidad de la guerra a los autores de la guerra, la repetición de este crimen de lesa humanidad se hará de más en más fenomenal. Pero la guerra es un acto de gobierno, reputado como acto o prerrogativa del gobierno por todas las constituciones. Se declaran por el gobierno, se hacen por el gobierno, se concluyen por el gobierno. Luego la cabeza del gobierno responde de ella en primera línea. No por que su poder, es decir, la fuerza lo exima del castigo, lo escuse de la responsabilidad del crimen. — La impunidad no es la absolución. El del criminal no consiste en sufrir la pena, sino en proceso no hace el crimen; y el verdadero castigo merecería; no es la pena material lo que constituye la sanción, sino la sentencia. Es la sentencia, la que destruye al culpable, no la efusión de su sangre por un medio u otro. Pero la sentencia, para ser eficaz, debe fundarse en la ley. Que la ley universal, que la ley de todo el mundo, es decir, que la razón libre de las naciones, empiece a señalar como el autor del crimen de la guerra al que es cabeza del gobierno que lo ejecuta.

Rico o pobre, rey o siervo, el que mete el dedo en el fuego se quema. He ahí la justicia natural. Así está legislado el mundo físico y así lo está el mundo moral. Toda violación del orden natural, lleva consigo su castigo, todo violador o infractor es delincuente, y su delito podrá escapar al castigo del hombre, pero no al de Dios, aquí en la tierra sin ir más lejos. La Sociedad no necesita infligirle; le basta declarar el crimen y el criminal y dárlos a conocer de todos. Es imposible llevar más lejos el remedio. El que manda asesinar y aprovecha del asesinato, es un asesino.

El que autoriza el robo y medra del robo, es un ladrón. El que ordena el incendio y el coito, es un bandido, es un pirata.

Para los asesinos, los ladrones y los bandidos, es el cadalso, no

el trono; es la infamia, no el honor ni la magestad del mando.

Todo estado que no puede dar diez pruebas auténticas de diez tentativas hechas para prevenir una guerra como el último medio de hacer respetar su derecho debe ser responsable del crimen de la guerra ante la opinión del mundo civilizado, si quiere figurar en él como pueblo honesto y respetable.

La guerra puede ser fértil en victorias, en adquisiciones de territorios, de preponderancia, de aliados sumisos y útiles; ella cuesta siempre la pérdida de su libertad al país que la convierte en hábito y costumbre.

EL REY del CHIC

ES
IPA Y SOLAMENTE IPA

FOR ESO los novios y los maridos que quieren ser amados se hacen vestir por él

Así como los señores vacantes, en balde emprenden conquistas si no se visten con

IPA,

IPA es el Rey del CHIC, que viva el rey, que viva el rey, el rey del Chic.

Calle Bolívar, al lado del Club Social.

el trono; es la infamia, no el honor ni la magestad del mando.

La guerra trae consigo, la ciencia y el arte de la guerra, el soldado de profesión, el cuartel, el ejército, la disciplina; y a la imagen de este mundo excepcional y privilegiado, se forma y amolda poco a poco la sociedad entera. Como en el ejército, la individualidad del hombre desaparece en la unión de la masa, y el estado viene a ser como el ejército, un ente orgánico, una unidad compuesta de unidades, que han pasado a ser las moléculas de ese grande y único cuerpo que se llama el estado, cuya acción se ejerce por intermedio del ejército y cuya inteligencia se personaliza en la del soberano. He ahí los efectos políticos de la guerra, según lo demuestra la historia de todos los países y el más simple sentido común.

La paz armada es una campaña sin pólvora contra el país.

En las guerras vecinas, se salvan los heridos; en las guerras lejanas, todo herido es cadáver. El que invade un país antípoda quema sus laves sin saberlo; y si no logra conquistar, es conquistado.

Como la guerra ocupa el poder y tiene el gobierno de los pueblos, ella es la ley del mundo; y la paz no puede tomarse su ascendiente sino por una reacción o revolución sin armas que constituya este problema casi insoluble: el de un ángel desarmado, que tiene que vencer y desarmar a Marte, sin lucha ni sangre.

La paz tiene que salir al fin victoriosa y tomar el gobierno del mundo, a medida que los pueblos, ilustrándose y mejorándose, se apoderen de sus destinos y se gobiernen a sí mismos; es decir, a medida que se hagan

más y más libres, como tiene que suceder por la ley natural de su ser progresista y perfectible.

La libertad traerá la paz, porque la libertad y la paz son la regla, y la guerra el excepción.

El día que el pueblo se haga ejército y gobierno, la guerra dejará de existir, porque dejará de ser el monopolio industrial de una clase que la cultiva en su interés.

JUAN B. ALBERDI.

SUIZA NEUTRAL

Los pequeños estados de Europa miran con impaciencia el desastre de la guerra y se retuercen de ganas: Dinamarca, Portugal, Rumania, Suiza, Holanda.

Ocurre que los monarcas están en desacuerdo con el pueblo y renuncian, o que no se atreven a dejar el poder y consultan las opiniones más altas del país.

Suiza por ejemplo, no sabe qué hacer y declara su neutralidad absoluta, declarando hasta los socialistas — según los diarios — que la primera nación que viole su domicilio de montañas, lagos y ríos, será el enemigo común. Para ello, los suizos se preparan ávidos de guerra.

Hasta los suizos residentes en nuestro país se preparan para el embarque. Se organizan allí legiones de damas para la «Cruz Roja» en caso que sea necesaria.

Se atreverá algún ejército a hacer con Suiza lo que Alemania con Bélgica? Creemos que no se repetirá la barbarie.

Pobres aldeas! Pobres ángeles recién nacidos, que en vez de las dulzuras maternas reciben como bautismo el fuego de los fusiles y las zarpas frías del hambre sin pan, de la sed sin agua y del invierno sin techo!

SOCIALES

Enlace Sánchez-Dachary Ducasse

Tuvo lugar la ceremonia del enlace de la señorita Rosa Sánchez con el joven Armando Dachary Ducasse.

Fueron testigos ante el Registro Civil los señores Soriano S. Romero y Leon R. Naboulet.

En casa de la familia Dachary Ducasse tendrá lugar la fiesta en

INDISCUTIBLE

El Jabón Blanco Marca



ES EL MEJOR

una reunión íntima y amena. Los novios han sido muy felicitados y han merecido valiosos obsequios de sus numerosas relaciones. Deseámosles el más brillante bouquet de dichas.

Veladas teatrales

Tenemos noticias de que para este mes y el próximo se preparan tres veladas literario musicales en el Español. La una será a beneficio de la Sociedad de Beneficencia; la otra está organizándose por el cuadro filodramático del Club Atlético Posadas y la última por la Sociedad Española para el 12 de Octubre.

A juzgar por los elementos que en ellas toman parte serán de un gran valor social y tendremos motivos más para despejar un poco la tristeza que reina en torno nuestro.

ACTUALIDADES

INFORMACIÓN

De la guerra y crisis

Informan:

De París, que el Prefecto de Boulogne Sur Mer desmiente la noticia de la proximidad de las tropas alemanas a dicha ciudad.

— Que en la plaza de Tournai, los alemanes impusieron a la población un tributo de guerra de 2.000.000 de francos oro y plata.

— De Londres, que las fuerzas inglesas se mandan a razón del doble del número de bajas y que los cañones destruidos han sido reemplazados.

— Que el gran ejército aliado se ha reconcentrado entre Amiens y París; si los alemanes pueden prosperar en su avance, París será sitiado y la guerra se prolongará, pero si la ofensiva ale-

“LA PORTEÑA” TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

POB FIN DE ESTACION

SE LIQUIDAN

EN LA PORTEÑA

fraldas de lana, ponchón de abrigo, bombas, franelas, paños, terciopelos, lanas de varias clases, tapados, pieles, gorras de lana para señoras, y niñas, y una gran cantidad de camisetas de lana para hombre señora y niña.

SE VENDEN NÚMEROS SUETOS Y SE HACEN SUSCRIPCIONES A LAS FIGURAS «Eco de la Moda», «Grisalda» y la «Bordadora», «Moda y Pasatiempo», «El Salón de la Moda», «La Última Moda» y «Gran Chic Parisien»

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



mana se paraliza, como parece haberse empezado, los ejércitos del Kaiser serán vencidos y obligados a emprender una retirada desastrosa.

—Que las fuerzas aliadas han sido reforzadas con 1.000.000 de hombres.

—Que el general French comunica que las bajas inglesas alcanzan a 6.000 hombres.

—De Berlín, que los alemanes han restablecido el servicio de trenes y telégrafos en toda la parte de Bélgica que dominan sus ejércitos.

—De Roma, circula el rumor de la abdicación de la corona del Rey Carlos de Rumania por ser éste, contrario al sentimiento del pueblo que se opone a la política alemana.

—De Buenos Aires, que el ministro de Hacienda, doctor Carbó, continúa introduciendo modificaciones en el presupuesto para 1915.

—Que la comisión de la Cámara tiene el propósito de reducir el presupuesto a menos de 400 millones.

—Que los socialistas piden la creación de nuevas escuelas para combatir el analfabetismo.

—Que se comenta risueñamente la declaración de neutralidad hecha por el gobernador de Mendoza con motivo de la guerra europea, y que esa actitud ha de deberse a la crisis reinante.

—Que en Santa Fé se ha organizado un mitin de protesta contra la guerra europea; también efecto de crisis.

—Que los tiradores son los que con más avidez esperan los combates navales, y que en la Cordillera de los Andes ha tenido lugar una reunión de condóres jefes, a fin de determinar la forma de pasar al viejo continente para aprovechar las víctimas de la guerra.

—De Paraná, que en la provincia, tanto el gobierno como la Municipalidad adeuda cuatro meses a los empleados y que como los bancos no dan dinero, aquellos se verán obligados a ali mentarse de aire y de esperanzas en el nuevo gobierno.

disparo. París, Sbre. 3. — Telegramas recibidos de Amberes anuncian que esta mañana volvió a aparecer un globo Zeppelin sobre la ciudad retirándose enseguida.

Londres, Sbre. 3. — Dicen de Rusia que ahora se aplica con todo rigor el nombre de Petrogrado a la capital del imperio en lugar de San Petersburgo. Este cambio se ha decidido por ser de origen alemán el antiguo nombre de la capital. El gobierno dió orden de eliminar del idioma ruso todas las palabras alemanas que en el mismo figuran.

Londres, Sbre. 3. — Desmientese categoricamente la información procedente de Viena según la cual se había producido un asalto de judíos a la gobernación de Viena.

Nueva York, Sbres. 3. — La estación radiotelegráfica de Albeville transmitió ayer noticias suministradas por un oficial del ejército belga recientemente llegado desde Amberes el cual manifestó que estuvo a punto de atacar y morir en uno de los combates contra los alemanes en Malinas. Refiere el oficial belga que el soberano dirigía personalmente las operaciones desde un automóvil, y que vió estallar a 10 metros de distancia una bomba. Por un gran milagro el rey Alberto no fué alcanzado por ninguno de los trozos de metralla que contenía el explosivo. El automóvil sufrió grandes desperfectos por la fuerza de la explosión.

Londres, Sbre. 3. — «The Sportsman» anuncia que el rey Jorge tiene deseos de continuar las carreras en Inglaterra a pesar de la guerra y prometió hacer correr caballos de su propiedad.

Londres, Sbre. 5. — Prosigue con el mayor éxito el reclutamiento en toda Inglaterra. Solo en el día de ayer alcanzaba a 4 mil voluntarios.

Roma, Sbre. 3. — Telegramas de San Remo dicen que Mister Vanderbils ofreció su yate «Tarrantub» al gobierno inglés para que lo emplee como yate auxiliar.

Londres, Sbre. 3. — Altos personajes militares dicen que la guerra durará tres meses, y se necesitarán cinco años para arreglar definitivamente sus consecuencias. Ocho años si la guerra se prolongara durante seis meses.

Londres, Sbre. 3. — Asegúrase aquí que la neutralidad de los Estados Unidos en la actual guerra no están segura como se cree generalmente.

Londres, Sbre. 3. — Anuncian de Petrogrado, que oficialmente el gobierno ruso, comunicó que las fuerzas moscovitas invaden Galitzia, y continúan avanzando en dirección a Lemberg. Reclazan fortalezas austríacas infringiendo pérdidas considerables, sepultando en el campo de batalla 14.800 muertos austríacos.

En el frente sur del distrito Varsovia, todos los ataques de los austríacos fueron repelidos con éxito por los rusos, asumiendo el ala derecha del ejército ruso la ofensiva, y obligaron a los alemanes a retirarse capturándolos miles de prisioneros. El estado mayor ruso, anuncia que después de siete días de lucha los rusos se apoderaron de Lemberg, y ayer derrotaron a los austro-húngaros después de un combate encarnizado.

LA GUERRA EUROPEA

Precauciones del gobierno francés TRASLADO PROVISIONAL A BURDEOS

Un aeroplano alemán sobre Ostende MOVIMIENTO DE TROPAS EN BRUSELAS OTRO ZEPPELIN SOBRE AMBERES

Arrojo de bombas. Un aeroplano alemán sobre París.— Combate entre los aliados y un destacamento de caballería alemana.— Los ingleses capturaron 10 cañones a los alemanes.— Bombardeo de los alemanes a Belfort.— Contestación de los fuertes.— Cambio de nombre de la capital de Rusia.— Declaraciones de un oficial belga.— Ofrecimiento al gobierno inglés.— Opiniones de militares ingleses sobre la guerra.— Avance de los rusos.— Derrotas austríacas.— Miles de austríacos muertos.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Sbre. 3. — Por resolución del Ministerio del Interior, las oficinas radiotelegráficas instaladas en Posadas y el Iguazú, pasarán a depender del Ministerio de Marina.

París, Sbre. 3. — Como medida de previsión y a fin de desarrollar más libremente su acción, la sede del gobierno francés, ha sido trasladada provisionalmente a Burdeos. El decreto respectivo ha sido dado a la publicidad.

Londres, Sbre. 3. — Telegramas de Ostende, informan que un aeroplano alemán voló por encima de aquella ciudad durante breves momentos. Agrega el mismo despacho que el movimiento de tropas en Bruselas, es muy activo, y que están por llegar 80 mil hombres más.

París, Sbre. 3. — Telegrafía de Amberes que un dirigible Zeppelin, voló por encima de aquella ciudad arrojando varias bombas, una cayó sobre la vía férrea sin causar destrozos, pero otras produjeron grandes daños en seis casas particulares.

París, Sbre. 3. — Un aeroplano alemán voló en la tarde de ayer por arriba de esta ciudad,

mantiéndose a una gran altura durante cuarenta y cinco minutos. Las ametralladoras hicieron varios disparos que no consiguieron alcanzarle. Del aeroplano se lanzaron algunas bombas sobre los edificios públicos que no estallaron.

Londres, Sbre. 3. — Un mensaje urgente recibido de París, anuncia que un cuerpo de caballería alemana atravesó los bosques de Compiegne, empeñando un combate con el ala izquierda de los ejércitos aliados.

El martes último los ingleses capturaron 10 cañones a los alemanes. El norte de Francia continúa intacto. El ala izquierda retiróse a posiciones más ventajosas, y extendió sus líneas hacia el suroeste.

En el centro la lucha es muy reñida y los dos ejércitos están a poca distancia.

Oficialmente se da la noticia de que el ala derecha del ejército francés repelió a los alemanes causándoles muchas bajas. Los alemanes bombardean a Belfort con mayor intensidad en estos últimos 3 días. Los cañones de los fuertes contestan disparo por

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matajero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.

Cervecería "Misionera"

DE Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y malta traído expresamente de Europa.—Reparto a domicilio.

Avenida Corrientes

Posadas-Misiones



MUEBLERÍA

La Europea



AVISO IMPORTANTE

AL PÚBLICO EN GENERAL

Hemos recibido un gran surtido de Juegos de Boba marino, de todos los estilos, muy elegantes y sólidos, así como también Juegos de Ciudad de todas clases y estilos. — Tenemos, además, un variado surtido de mesas, columnas y costureros de estilo moderno, todo lo cual vendémosle a los mismos precios de Catálogo, con grandes facilidades de pago, entregados a domicilio, a bordo o en la Estación del E. C. con embalaje gratis. Visite Ud. nuestra Mueblería, si quiere encontrar muebles de su agrado.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO

PODADAS MISIONES

NOTA.—Avísamos al público que todos nuestros muebles se venden a precio de catálogo de Buenos Aires.

Gran Salón Restaurant

"Fornos Posadeño"

HAY COMEDORES RESERVADO

Acaba de inaugurarse este salón el más moderno y elegante de Posadas y sus dueños que lo atienden personalmente, ofrecen al público de gusto delicado lo visiten para que se convengan que dentro de su sencillez lo que más vale es es aseó y con condimentación de la comida. Se reciben pensionistas, platos sueltos y viandas precios económicos de JOSÉ FONTAN y JUAN DÉRNA

Calle Bolívar al lado del Mercado

Crónica social

Siempre fresco

Fallecimiento

Hoy a las 12 m. dejó de existir en esta capital después de una corta enfermedad la venerable anciana señora María Rosa E. de Rossi.

Mañana a las 9 y media de la mañana serán conducidos sus restos a la necrópolis. A sus deudos que lloran en estos momentos tan irroparable pérdida enviamos nuestro más sentido pésame. Paz en su tumba.

El primer negocio COLONIA MISIONENSE CERRO CORA, vende a precios módicos productos siempre frescos como queso de chuncho, fofojo, hueros. En la ciudad despacho a domicilio semanal. Ocurrir por carta a el suscrito o personalmente al negocio en Cerro Cora (Colonia J. J. van Ysselstyk

GRAN OCASION

Increible facilidad de pagos

Venta de terrenos por mensualidades, en el centro de la ciudad, donde ya nadie vende!

Verse con don Adolfo Hummel, en su comercio de la calle Ayacucho y Santiago.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, INVESTIGATIVOS Y DE PRESERVACIÓN DE DOCUMENTOS



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafañe
De Hospital San Roque de Buenos Aires

Actuante Clínica Médica, Cirujía de Urgencia.
Partos, Enfermedades de niños y niñas.
Enfermedades de la piel, garganta,
oídos y nariz.

CONSULTAS

De 9 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.
Calle "Eliz Azara", a media cuadra de la plaza de Julio

Dr. J. Antonio Agüero
MÉDICO CIRUJANO

Calle San Martín esquina Junín
CONSULTAS
De 9 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m.
Posadas Misiones

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZA

Da lecciones de piano, solfeo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio.
Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos.
San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Taller de Zapatería

DE Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina para la autorización de contratos públicos, en el Hotel Iguazú, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.
FÉLIX E. MARTINEZ.

Oficina de Informaciones

Se comunica a los interesados que la oficina de Informaciones instalada en la Jefatura de Policía funcionará todos los días de 8 a 11 y media a. m. y de 2 1/2 a 4 p. m. a donde se darán libretas de identificación gratis.
En la misma se llevará un registro de todos los peones aspirantes a trabajar en los obrajes y establecimientos en general del Alto Paraná donde podrán ocurrir los dueños de estos que lo necesiten.

AGENCIA de 'LA RAZÓN' EN Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Díaz.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY».—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau los Lunes, Miércoles y Viernes, tocaná todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY».—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas, a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 a. m.
NOTA.—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestros Talleres todos los días de 7 a. m. a 5 p. m.

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones múltiples preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "4806"

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se solicite repertorios

EFICACIA EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprado lo que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presenten con el «Anuario Nacional» y les cobren con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.
Director PEDRO J. MARQUEZ.

PLATERIA Y JOYERIA

DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos de merced y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Ya heun surtido de alfileres finos y la ejecución de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.

¿Y los precios? Sin competencia.

CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA

Posadas—Misiones

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería.—También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Ró entre Buenos Aires y Félix Azara.
POSADAS MISIONES

En Villa Encarnación

MUY CENTRAL

Casa recién construida con terreno de 17 por 43 con ingreso en marcha, se vende. Tratar en la misma, calle Comercio a media cuadra de la vía.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobo. Plumaz de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes, con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5.
DOMINGO BARTHE.

Única representación en Posadas

—Y TERRITORIO DE MISIONES—

De los acreditados

CORSÉS MARTI

Se amoldan al cuerpo de la persona que los usa lo mismo que un guante, siendo por esta razón los más cómodos y elegantes que se conocen. Se confeccionan solo a medida en distintas calidades y colores; desde

12 a 30 pesos

Modelos, muestrarios y precios dirigirse a

LONI R. DE ALVARENGA

Calle 25 de Mayo y Rioja, POSADAS



Almacén "El Colono"

DE

Antonio Sánchez

Ventas por mayor y menor.—Venta de un lote de tierra de monte en la Colonia Bompland.—Se alquilan 25 hectáreas de tierra con agua permanente, para fabricación de ladrillos en Candelaria.—Surtido permanente de toda clase de fambres.

POSADAS—General Paz esquina Alvear—MISIONES

NOTA.—Los pedidos para el reparto a domicilio, serán siempre al contado.

"La Economía"

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos sola sion astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero.—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschutz (Ango) 13x18. Tripode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes; condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

"ARROCERA MISIONES"

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolos, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantaremos la semilla, útiles de labranza y todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos, diríjase al Molino, Villa Lanús.



CLINICA DENTAL
ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA
Manuel H. Esquivel
Rivadavia y Sarmiento—Consultas de 8 a 11 y de 3 a 5

"LA ARGENTINA"



Mueblería, Marmolería y Carpintería

DE: **RODOLFO BOROWSKI**

Ayacucho y Sarmiento POSADAS

En esta gran Mueblería se hacen cuantos trabajos finos se encarguen, disponiendo de catálogos en donde el cliente puede elegir los muebles que más le agraden. Juegos completos estilo Luis XV. — Camas, roperos, mesas, sillas y laboratorios de todos los modelos, construidos con madera estacionada, especialmente loro y cedro. Muebles económicos de pino teja.

Se hace toda clase de trabajos de marmolería para muebles y edificios

Visiten nuestro Depósito y encontrarán lo que precisa

Precios sin competencia

VENTA A PLAZOS Y AL CONTADO



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS E INVESTIGACIONES DE LA PROVINCIA DE MISIONES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES
CENTRO DEL CONOCIMIENTO

CINE POSADAS HOTEL GERMANIA

FUNCIONES TODAS LAS NOCHES A LAS 8 P. M.

HOY-Jueves 3 de Septiem. HOY

¡Gran Funcion Especial...!

Disfráz inoportuno

Lindísima Comedia en 2 partes

EL COLIRIO Drama en 2 partes

Borrasco Grandiosa Comedia en Colores
en 3 partes hermosas

LE DEBE LA VIDA

Hermoso Drama en 3 partes

PESADILLA DEL INQUIO

Comedia

AVISO—En breve Los Últimos Días de Pompeya
en 16 partes.

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES

Fuera de Moda y días de fiestas. P. platea 0.50 y la 2ª 0.20 civa
Días de Moda Sábado y Domingo 1.ª y 2.ª 0.60 y la 2ª 0.30 civa
Sábado y Domingo los niños no tienen entrada libre

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto
de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS **LLEGADA A POSADA**

Martes a las 7.20 p.m. internacio- Domingo Rega a las 6.25 a.m. inter-
nel a Buenos Aires nacional para Asunción

Viernes a las 6 a.m. mixto a Alvear Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear
que sigue día siguiente a Concordia con combinación de Concordia

Domingo a las 6 a.m. mixto a Alvear Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear
que sigue día siguiente a Concordia con combinación de Concordia.

USTED ES LIBRE

de fumar bien, al sabe elegir el cigarrillo que satisface su gusto.

LE OFRECEMOS:
El mejor tabaco.
La elaboración más sencilla.
La presentación más elegante.

PRUEBE Y COMPARE

Centenario
De 20, 30 y 50 cts.

Monterrey
De 20 y 30 cts.

COMPANIA ARGENTINA DE TABACOS S.A.

LA AURORA

ISAURO P. ARGÜELLO—Línea 297
BUENOS AIRES

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

Restaurant Hispano - Argentino DE Domingo Palau

Excelente servicio a la Carta.—Variedad, delicadeza y esmero en las comidas.—Cocina para todos los gustos.
Calle Colón entre Sarmiento y Santa Fe—Posadas.
Todos los Jueves tallarines, los Viernes bacalao a la vizcina y los Domingos dulces

“Farmacia Central”

DE

CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos

Oxígeno químicamente puro.—Estufas autoclave.—
Esterilizaciones en general.—ESPECÍFICOS.—Sueros en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de las recetas, atendido constantemente por farmacéuticos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RESERVIDOS POR CADA VAPOR

Posadas

Misiones

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios a precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se lo encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos :Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

“RETORNO”

Por **Claudio Guardilde**, a 2 ps. el ejemplar
En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE MITO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES